



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder de la inclusión*  
~

# SÍNTESIS INFORMATIVA

29 de mayo de 2024

RESUMEN EJECUTIVO  
*Coordinación de Comunicación Social*



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder de la inclusión*

# RESUMEN EJECUTIVO

## *Coordinación de Comunicación Social*

29 de mayo de 2024

### INFORMACIÓN DE POLÍTICA

#### **Marco Polo Aguirre cierra campaña ante 10 mil simpatizantes de la 4T**

<https://www.quadratin.com.mx/politica/marco-polo-aguirre-cierra-campana-ante-10-mil-simpatizantes-de-la-4t/>

Con un llamado al cinco de cinco, Marco Polo Aguirre, candidato de Morena y aliados por el distrito 10 local, cerró su campaña política ante unos 10 mil asistentes. Marco Polo Aguirre fue arropado por Carlos Torres Piña, candidato a la Presidencia Municipal, por los candidatos a diputados federales, Carolina Rangel y Ernesto Núñez, y por Giulianna Bugarini, candidata a diputada local. En la colonia Solidaridad, el legislador con licencia, señaló que al proyecto de Morena se suma la gente que quiere estar bien.

#### **Daniela de los Santos llama a voto útil en distrito 17**

<https://www.contramuro.com/daniela-de-los-santos-voto-util-distrito-17/>

<https://metapolitica.news/2024/05/28/llama-daniela-de-los-santos-a-panistas-y-morenistas-inconformes-a-votar-por-ella-voy-8-puntos-arriba-refiere/>

La mayoría de morelianos y morelianas no cree en los partidos políticos sino en las personas, a eso apuesta la candidata a diputada local por el distrito 17, Daniela de los Santos Torres, quien dice enfrentará únicamente a dos adversarios, pero también a la división que se generó en el PRI desde la presidencia del Comité Estatal. De cara al 2 de junio, la candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) sostuvo que está 8 puntos porcentuales arriba de su más cercano competidor.

#### **Cerrará Fanny Arreola campaña con apoyo masivo en Apatzingán**

<https://www.quadratin.com.mx/politica/cerrara-fanny-arreola-campana-con-apoyo-masivo-en-apatzingan/>

De cara a este próximo domingo 2 de junio, la candidata a la presidencia municipal de Apatzingán, Michoacán, Fanny Arreola Pichardo, realizará su cierre de campaña en punto de las 19:30 horas, frente al cuartel de la ciudad. De acuerdo con un comunicado de prensa, luego de 44 arduos días de campaña, en donde la representante de la coalición “Sigamos Haciendo Historia” conformada por MORENA, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) lograra unir a distintos grupos sociales de la ciudad, con el objetivo de lograr un mejor futuro para Apatzingán.

#### **Neto Núñez: rumbo a la Cámara de Diputados con experiencia y vocación de servicio**

<https://mimorelia.com/noticias/politica/neto-n%C3%BA%C3%B1ez-rumbo-a-la-c%C3%A1mara-de-diputados-con-experiencia-y-vocaci%C3%B3n-de-servicio>

Ernesto Núñez Aguilar destaca la vocación de servicio como la principal virtud que debe tener un político, característica que heredó de su padre, Elio Núñez, expolítico y exservidor público, y de su madre, Victoria Aguilar, de quien aprendió la solidaridad y el amor por ayudar a los demás; hermano menor de tres mujeres, único en la familia dedicado actualmente a la política, esposo de Isania, y padre de Victoria y Valentina. Neto asegura que ha trabajado toda su vida con vocación de servicio y promete llevar ese valor a la Cámara de Diputados Federal por segunda ocasión.

#### **Daniela De Los Santos Firma «Pacto por la Primera Infancia» y Reafirma su Compromiso de Proteger a las Niñas y Niños de Morelia**



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder de la inclusión*

# RESUMEN EJECUTIVO

## Coordinación de Comunicación Social

29 de mayo de 2024

<https://moreliactiva.com/daniela-de-los-santos-firma-pacto-por-la-primera-infancia-y-reafirma-su-compromiso-de-proteger-a-las-ninas-y-ninos-de-morelia/>  
<https://indiciomich.com/daniela-de-los-santos-firma-pacto-por-la-primera-infancia-y-reafirma-su-compromiso-de-proteger-a-las-ninas-y-ninos-de-morelia/>

La candidata a Diputada Local por el Distrito 17, Daniela De Los Santos Torres, firmó el «Pacto por la Primera Infancia», ratificando su compromiso de priorizar a los niños y niñas en su gestión legislativa. En una conferencia de prensa, De Los Santos destacó la importancia de invertir en la primera infancia para construir una sociedad más justa, segura y próspera.

### **Revira Ernesto Núñez: fue una simpatizante la que se sumó a Martínez Alcázar, no una líder**

<https://metapolitica.news/2024/05/28/revira-ernesto-nunez-fue-una-simpatizante-la-que-se-sumo-a-martinez-alcazar-no-una-lider/>

<https://www.quadratin.com.mx/politica/niega-ernesto-desbandada-en-pvem-hacia-alfonso-hechos-lo-evidencian/>

El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar aclaró que las simpatizantes del partido que se sumaron al proyecto de Alfonso Martínez Alcázar no son liderazgos del mismo. Este martes el candidato del PAN y PRD al gobierno de Morelia anunció que, a su proyecto, se habían sumado “liderazgos del Verde”, sin embargo, Paulina Mora como Marelyn González eran simpatizantes del PVEM.

### **Vamos a arrasar: Torres Piña cierra campaña en Villas del Pedregal**

<https://primeraplana.mx/archivos/993149>

<https://metapolitica.news/2024/05/28/morelia-somos-todos-remarca-carlos-torres-pina-tras-resaltar-que-no-hay-ciudadanos-ni-de-primera-ni-de-segunda/>

<https://www.quadratin.com.mx/politica/ganara-morena-3-a-1-en-distrito-16-de-morelia-torres-pina/>

<https://postdata.news/morena-ganara-3-a-1-en-distrito-16-de-morelia-dice-torres-pina-en-su-tercer-cierre-de-campana/>

El calor del atardecer se desvanece mientras el sol empieza a ocultarse tras los edificios de Villas del Pedregal, uno de los fraccionamientos más grandes de América Latina. Es el escenario del cierre de campaña de Carlos Torres Piña, candidato a la presidencia municipal de Morelia por la Coalición Sigamos Haciendo Historia. Más de cinco mil personas se han congregado para escuchar a Torres Piña, quien asegura que Morena y compañía, arrasará en las elecciones del 2 de junio, llevándose carro completo.

### **Exige candidato del PAN en Cuitzeo agilizar la búsqueda de colaborador**

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/elecciones-2024/exige-candidato-del-pan-en-cuitzeo-agilizar-la-busqueda-de-colaborador-11992687.html>

A que se agilicen las investigaciones y no se detenga la búsqueda de José Bernardo Aguirre García, fue la exigencia que hizo este martes el candidato a la presidencia municipal de Cuitzeo por Acción Nacional (PAN), Fernando Alvarado Rangel a las autoridades estatales ya que van diez días sin saber de su paradero. En las instalaciones de la Comisión de Búsqueda de Michoacán, el candidato panista entregó un documento al titular de la dependencia, Alfredo Tapia Navarrete para solicitarle que se incrementen los operativos en el municipio de Cuitzeo.



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder de la inclusión*

# RESUMEN EJECUTIVO

## Coordinación de Comunicación Social

29 de mayo de 2024

**Se tambalea candidatura de Nalleli Pedraza por el distrito 17 de Morelia**

<https://www.quadratin.com.mx/politica/se-tambalea-candidatura-de-nalleli-pedraza-por-el-distrito-17-de-morelia/>

<https://metapolitica.news/2024/05/28/nalleli-pedraza-firme-en-la-candidatura-por-el-distrito-17-morena-michoacan/>

<https://grupomarmor.com.mx/2024/05/28/teem-decide-revocarle-la-candidatura-a-la-morenista-nalleli-pedraza-a-dos-dias-de-acabar-campanas/>

La candidatura Morena-PT-PVEM de Nalleli Pedraza Huerta, para el distrito 17, se tambalea, pues el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) le dio la razón a Fidel Calderón Torreblanca, quien impugnó en reclamo de irregularidades en el proceso interno. En sesión pública, la noche de este lunes el Pleno del TEEM revocó el acuerdo de improcedencia emitido por la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena en el expediente CNHJ/MICH-426/2024, donde se desechaban los reclamos de Fidel Calderón, de agravios al proceso interno previo a la coalición con PT y Verde.

**Hay condiciones para realizar el proceso electoral: consejera Araceli Gutiérrez**

<https://indiciomich.com/hay-condiciones-para-realizar-el-proceso-electoral-consejera-araceli-gutierrez/>

Araceli Gutiérrez Cortés, consejera del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), aseguró que en Michoacán existen las condiciones para realizarse la jornada electoral del próximo 02 de junio, incluso adelantó, la participación de la ciudadanía será mayor. Sobre ello dijo, para fomentar las condiciones también es clave que los votantes participen con su voto, pero también que denuncien cualquier irregularidad.

**Infraestructura y seguridad, principales ejes que impulsará el Acuerdo por el Desarrollo Metropolitano: René Valencia**

<https://mimorelia.com/noticias/politica/infraestructura-y-seguridad-principales-ejes-que-impulsar%C3%A1-el-acuerdo-por-el-desarrollo-metropolitano-ren%C3%A9-valencia>

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/doble-via/ecologia/priistas-firman-acuerdo-ambiental-de-zona-metropolitana-de-morelia-11996125.html>

El Acuerdo por el Desarrollo Metropolitano impulsará acciones para mejorar la infraestructura y tratar el tema de la inseguridad, aseguró el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI), René Valencia Reyes, a la alcaldía de Morelia. Y es que será la tarde de este martes, en punto de las 17:00 horas, que el candidato Valencia Reyes signará dicho acuerdo en conjunto con los candidatos a las alcaldías de Tarímbaro, Álvaro Obregón y Charo.

**La elección al Senado “ya está ganada”; me favorecen los números: Araceli Saucedo**

<https://grupomarmor.com.mx/2024/05/28/la-eleccion-al-senado-ya-esta-ganada-me-favorecen-los-numeros-araceli-saucedo/>

La candidata al Senado de la República de la oposición, Araceli Saucedo Reyes, aseguró que la elección para la Cámara Alta “ya está ganada” y que por ello, no tendrá que aceptar ningún otro resultado para este 2 de junio. Aunque se le preguntó a la candidata de los partidos PRD-PAN-PRI, si observa otro resultado que no le favorezca, la ex alcaldesa de Salvador Escalante respondió de manera contundente que se mantiene arriba de las encuestas en Michoacán sobre los candidatos oficiales, es decir, Celeste Ascencio y Raúl Morón Orozco.



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder*

# RESUMEN EJECUTIVO

## Coordinación de Comunicación Social

29 de mayo de 2024

### **Araceli Saucedo y Beto Lucatero reafirman su compromiso con los colectivos feministas del estado**

<https://grupomarmor.com.mx/2024/05/28/araceli-saucedo-y-beto-lucatero-reafirman-su-compromiso-con-los-colectivos-feministas-del-estado/>

<https://postdata.news/araceli-saucedo-y-beto-lucatero-firman-agenda-en-favor-de-las-mujeres/>

<https://mimorelia.com/noticias/politica/araceli-saucedo-y-beto-lucatero-firman-agenda-feminista>

La candidata al Senado de la República de la alianza “Fuerza y Corazón por México”, Araceli Saucedo Reyes junto con su compañero de fórmula, Humberto Lucatero Blanco, firmaron esta tarde los compromisos que emergen de la agenda feminista ‘El México que queremos las Mujeres’, así como el compromiso del Registro Nacional de Obligaciones Alimentarias ‘RENOA’, ambos encabezados por el colectivo TodasMx. Antes de la firma, las feministas agradecieron la pronta respuesta de Saucedo Reyes y Lucatero Blanco y recalcaron que este compromiso no debe ser un mero evento protocolario, sino la base del próximo gobierno para garantizar la seguridad y el bienestar de las mujeres de todas las edades en la entidad, al hacerlo desde la Cámara Alta.

### **Candidatos de Morena son los que más protección han pedido en Michoacán**

<https://postdata.news/candidatos-de-morena-son-los-que-mas-proteccion-han-pedido-en-michoacan/>

Entre los partidos que más han solicitado seguridad para sus candidatos durante este proceso electoral se encuentran los de la coalición Partido del Trabajo (PT), Morena y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) con 28; le sigue PAN, PRI y PRD con 16; Movimiento Ciudadano con 12 y PES con siete, mientras que los independientes son 7. Lo anterior, según datos de la Fiscalía Especializada contra Delitos Electorales en Michoacán, que reveló que de un total de 113 medidas de protección a candidatas y candidatos, 40 son mujeres, de las cuales 25 son medidas de protección dictadas por los agentes del Ministerio Público.

### **Este miércoles concluyen las campañas político-electorales**

<https://www.quadratin.com.mx/opinion/este-miercoles-concluyen-las-campanas-politico-electorales/>

Las y los candidatos tendrán este martes y miércoles la última oportunidad para enviar sus mensajes al electorado, y tal vez éstos sean sólo para los indecisos. Las campañas para el proceso electoral federal comenzaron el primero de marzo; mientras que para el proceso electoral local, desde el 15 de abril. Así, y salvo problemas que enfrentaron candidatos y candidatas que no pudieron realizar sus campañas en un mínimo número de municipios o que, también, algunos partidos políticos se quejaron de que no habían podido registrar planillas en dos o tres municipios, el proceso de proselitismo se desarrolló sin contratiempos.

### **Llama Toño García a un voto útil el próximo 2 de junio**

<https://www.quadratin.com.mx/politica/llama-tono-garcia-a-un-voto-util-el-proximo-2-de-junio/>

Para que el próximo 2 de junio haya una jornada electoral en paz, con alta participación y en apoyo a su proyecto, Toño García, candidato a diputado local por el distrito 16 de Morelia, hizo un llamado a los ciudadanos a acudir y responsablemente emitir su voto. En



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder de la inclusión*

# RESUMEN EJECUTIVO

## Coordinación de Comunicación Social

29 de mayo de 2024

conferencia ante medios de comunicación el candidato por los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN) pidió a los morelianos que analicen su voto y apoyen el proyecto que encabeza con un voto útil y en contra del gobierno actual que, considera, no dio los resultados prometidos y va en perjuicio de la población en general.

### **Refrendan su apoyo empresarios a Alfonso Martínez**

<https://www.quadratin.com.mx/politica/refrendan-su-apoyo-empresarios-a-alfonso-martinez/>

Por los resultados tangibles en favor del desarrollo económico y el turismo en la ciudad, empresarias y empresarios morelianos manifestaron su respaldo a Alfonso Martínez Alcázar rumbo a la Presidencia Municipal de Morelia, por ello, “vamos contigo este 2 de junio”, aseguraron. En un comunicado se informó que en un encuentro que sostuvo el Candidato del PAN y PRD a la Presidencia Municipal de Morelia, Oliverio Cruz, destacado agremiado de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Morelia (Canaco Servytur Morelia), resaltó que el impacto positivo en la economía capital se vio no sólo en el centro histórico, sino en todas las zonas y tenencias de la ciudad.

### **Giulianna Bugarini, una campaña de mucha suela**

<https://www.quadratin.com.mx/politica/giulianna-bugarini-una-campana-de-mucha-suela/>

Al llegar al día 44 de campaña, la candidata por el distrito 11, Morelia Noreste, Giulianna Bugarini, calificó su campaña como una de mucha suela, ya que recorrió todos los días kilómetros completos para lograr captar el sentir de los morelianos. También es de mucha suela porque caminó para estrechar la mano de miles de familias con una respuesta que la dejó contenta y con la confianza del triunfo el próximo domingo dos de julio, puesto que siente que los morelianos están contentos con el proyecto de la transformación.

### **Prepara IEM entrevistas en Charapan; no se cancela estudio antropológico**

<https://www.quadratin.com.mx/politica/prepara-iem-entrevistas-en-charapan-no-se-cancela-estudio-antropologico/>

La sentencia del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) con relación a Charapan no cancela la realización del estudio antropológico para determinar si se acredita la existencia de un sistema normativo interno en esta comunidad, que busca cambiar del sistema de partidos al de usos y costumbres. En entrevista con Quadratín, la consejera presidenta de la Comisión Electoral para la Atención de los Pueblos Indígenas del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Viridiana Villaseñor Aguirre, precisó que el estudio antropológico sigue en pie, y que lo que ordenó el TEEM fue realizar un procedimiento más rápido.

### **"No perderemos el registro del PRD", asegura Zambrano**

<https://mimorelia.com/noticias/mexico/no-perderemos-el-registro-del-prd-asegura-zambrano>

El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática, Jesús Zambrano Grijalva, aseguró que el PRD no perderá el registro tras los resultados de las elecciones del 2 de junio, incluso, mencionó, la pérdida del registro "es un fantasma". "El fantasma de la pérdida de registro está conjurado desde hace rato, vamos a volver a instalarnos en el escenario de partidos que tienen una influencia, vamos a tener bancadas de un gran peso electoral", dijo.



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder*

# RESUMEN EJECUTIVO

## Coordinación de Comunicación Social

29 de mayo de 2024

### **Firma Beto Lucatero compromisos para la protección del medioambiente**

<https://mimorelia.com/noticias/politica/firma-beto-lucatero-compromisos-para-la-proteccion-del-medioambiente>

Humberto Lucatero, candidato al senado por la coalición "Fuerza y Corazón por México", firmó el convenio de compromisos enfocados a la protección y el cuidado del medioambiente "Juntos por un Michoacán y un Morelia Sustentable". Lo anterior, en el marco de la reunión que sostuvo con diversos líderes ambientalistas de distintas organizaciones que conforman el colectivo " Dale vida Morelia".

### **#Morelia Transportistas Le Dan Raite A Torres Piña Rumbo A La Alcaldía**

<https://www.changoonga.com/2024/05/28/morelia-transportistas-le-dan-raite-a-torres-pina-rumbo-a-la-alcadia/>

[https://grupomarmor.com.mx/2024/05/28/lideres-transportistas-cierran-filas-con-torres-pina-rumbo-a-palacio-municipal/#google\\_vignette](https://grupomarmor.com.mx/2024/05/28/lideres-transportistas-cierran-filas-con-torres-pina-rumbo-a-palacio-municipal/#google_vignette)

Líderes transportistas activos en Morelia cerraron filas con el morenista Carlos Torres Piña para que el candidato de la coalición Sigamos Haciendo Historia se convierta en el próximo presidente de Morelia. En una reunión ejecutiva, diferentes liderazgos del transporte público reconocieron la capacidad de gestión que acompaña a Carlos Torres Piña para resolver problemas, capacidad que, señalaron, se vio reflejada en su paso por la Secretaría de Gobierno.

### **Giras En Michoacán De Los Presidenciables: 3 Visitas De Sheinbaum, 2 De Máynez Y 1 De Xóchitl**

<https://www.changoonga.com/2024/05/28/giras-en-michoacan-de-los-presidenciables-3-visitas-de-sheinbaum-2-de-maynez-y-1-de-xochitl/>

Durante el tiempo de campañas proselitistas, Michoacán tuvo seis visitas de candidatos presidenciales de parte de los tres aspirantes a presidir la nación. La candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" por parte del Partido del Trabajo (PT), Verde Ecologista de México (PVEM) y Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), Claudia Sheinbaum Pardo, visitó en tres ocasiones la tierra purépecha.

### **García Conejo Advierte: Habrá Intromisión Del CO En Las Elecciones En Michoacán**

<https://www.changoonga.com/2024/05/28/garcia-conejo-advierte-habra-intromision-del-co-en-las-elecciones-en-michoacan/>

Hago responsable a los gobiernos, tanto estatal como federal, "de cualquier acto irregular o cualquier cosa que pueda ocurrir durante las elecciones" señaló el candidato a diputado local por el Distrito 16 de Morelia, Antonio García Conejo. "Desde Morelia, exijo al gobierno que cumpla con su responsabilidad, al gobierno tanto estatal como federal, que cumpla su deber, que cumpla con su responsabilidad de cuidar a todas y todos los mexicanos para que vaya libremente a votar, que vaya libremente a expresar su voluntad", refirió en rueda de prensa para medios de comunicación locales.

### **Programa integral de modernización para los mercados municipales: Gisela Vázquez**

<https://postdata.news/programa-integral-de-modernizacion-para-los-mercados-municipales-gisela-vazquez/>

Durante su recorrido, Gisela Vázquez, ofreció dar respuesta inmediata a la rehabilitación de tres vialidades que se encuentran sumamente deterioradas, así como al planteamiento de mejorar la seguridad y el alumbrado público del lugar. Ya en el Mercado Independencia,



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder*

# RESUMEN EJECUTIVO

## Coordinación de Comunicación Social

29 de mayo de 2024

la candidata a la presidencia municipal de Morelia, fincó el compromiso de invertir fondos para rehabilitar y construir la techumbre del área comercial de sombreros, huaraches y artesanías, espacio adjunto al estacionamiento que fue consumido por un incendio hace más de un año y que no ha sido nuevamente habilitado como consecuencia de estira y afloja presupuestal entre los gobiernos estatal y municipal”.

### **Suman 54 denuncias en Michoacán relacionadas con delitos electorales: FGE**

<https://www.quadratin.com.mx/politica/suman-54-denuncias-en-michoacan-relacionadas-con-delitos-electorales-fge/>

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/ruta-2024/previo-a-comicios-17-candidatos-amenazados-en-michoacan-11-municipios-focos-rojos-y-mapaches-electorales-detenido/>

<https://postdata.news/con-10-municipios-en-foco-rojo-fiscalia-implementara-operativo-la-jornada-electoral/>

La Fiscalía Especializada en Delitos Electorales suma ya 54 denuncias por delitos relacionados con el proceso electoral, entre estos 15 por coacción y compra del voto, informó el titular de la Fiscalía Víctor Manuel Serrato. En encuentro con medios de comunicación, con motivo de los comicios del 2 de junio, el Fiscal comentó que en lo que va del proceso electoral: “Tenemos 54 denuncias relacionadas con el proceso electoral, 17 son por amenazas, 14 por violencia política de género, dos por ataques al honor, 15 por posibles delitos contemplados en la Ley General de Delitos Electorales.

### **Toda La FGE Estará Pendiente Para Apañar Mapaches Durante Elecciones 2024 En Michoacán**

<https://www.changoonga.com/2024/05/28/toda-la-fge-estara-pendiente-para-apanar-mapaches-durante-elecciones-2024-en-michoacan/>

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/ruta-2024/cualquier-ciudadano-puede-detener-in-fraganti-a-quien-este-cometiendo-delitos-electorales-dice-fiscal-electoral/>

Todo el estado de fuerza de la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), estará disponible el próximo domingo 2 de junio para garantizar el voto libre de los ciudadanos, señaló el Fiscal Electoral, Víctor Serrato Lozano. El fiscal especializado destacó que estarán al pendiente para cuidar y sancionar a los ciudadanos y funcionarios que cometan alguno de los delitos electorales establecidos en el Código Nacional de Procedimientos Penales, por lo que se tiene lista la logística y coordinación con otras instituciones de seguridad.

### **Tras 44 días de campaña, Carlos Quintana agradece apoyo ciudadano**

<https://grupomarmor.com.mx/2024/05/28/tras-44-dias-de-campana-carlos-quintana-agradece-apoyo-ciudadano/>

El candidato a la diputación local por el distrito 17 con cabecera en Morelia, Carlos Quintana Martínez, agradeció a los morelianos por abrir las puertas de su hogar y confiar en el proyecto que abandera en conjunto con el Partido Acción Nacional (PAN). El también representante del Partido de la Revolución Democrática (PRD) recorrió miles de calles, saludando a cientos de ciudadanos, con quien coincidieron en un objetivo, defender a Morelia.

### **Torres Piña cierra campaña ante más de 10 mil almas en la colonia Solidaridad**



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder de la inclusión*

# RESUMEN EJECUTIVO

## *Coordinación de Comunicación Social*

29 de mayo de 2024

<https://grupomarmor.com.mx/2024/05/28/torres-pina-cierra-campana-ante-mas-de-10-mil-almas-en-la-colonia-solidaridad/>

<https://moreliactiva.com/torres-pina-cierra-campana-ante-mas-de-10-mil-personas-en-la-colonia-solidaridad/>

<https://primeraplana.mx/archivos/993297>

<https://mimorelia.com/noticias/morelia/luego-de-recorrer-m%C3%A1s-de-250-colonias-torres-pi%C3%B1a-concluye-campa%C3%B1a-distrital-con-multitudinario-apoyo>

En su último cierre de campaña como candidato a la presidencia de Morelia, el morenista Carlos Torres Piña fue arropado por más de 10 mil simpatizantes, quienes se comprometieron a llevarlo a Palacio Municipal, posterior a las elecciones de En la colonia Solidaridad, donde se vivió un ambiente de júbilo, vestido con banderas y sonorizado por una incansable batucada, el abanderado de Morena, PT y Verde Ecologista se dijo agradecido con los más de 30 mil morelianos que le manifestaron su respaldo durante los cierres de campaña distritales que emprendió desde el pasado 25 de mayo.

### **En la Colina, se alza la victoria de Alfonso Martínez**

<https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/en-la-colina-se-alza-la-victoria-de-alfonso-martinez/>

Alfonso Martínez Alcázar escuchó el sentir de las morelianas y morelianos de la Colina, quienes derrocharon optimismo por la victoria del candidato a la Presidencia de Morelia este 2 de junio. Vecinas, vecinos y comerciantes de la Colina recibieron con gusto la visita del abanderado del PAN y el PRD, quienes le agradecieron su evidente apoyo a las colonias sin distinción. “Se ve el apoyo y todo. Anda con la gente de barrio.

### **Firman candidatos acuerdo por el desarrollo metropolitano**

<https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/firman-candidatos-acuerdo-por-el-desarrollo-metropolitano/>

Los candidatos por el PRI, a los ayuntamientos de Charo Armando Paez, por Álvaro Obregón Adán Sánchez, Bladimir González por Tarimbaro y René Valencia Reyes por Morelia, firmaron el acuerdo por el Desarrollo Metropolitano, quedando como testigos Alejandro Moreno Cárdenas líder nacional del PRI y el líder estatal, Guillermo Valencia Reyes. Durante su intervención el líder nacional priísta convocó a la militancia priísta para que acudan a las urnas el próximo 2 de junio, ahí les reconoció su apoyo y mantenerse firmes en el apoyo al partido.

### **Mayoría de Fuerzas Armadas están con la Alianza Fuerza y Corazón por México: Toño García**

<https://moreliactiva.com/mayoria-de-fuerzas-armadas-estan-con-la-alianza-fuerza-y-corazon-por-mexico-tono-garcia/>

El candidato del PRD y PAN para el Distrito 16 Morelia, Antonio García Conejo, afirmó que la mayoría de las Fuerzas Militares de México están inconformes con este Gobierno Federal porque los ha distraído de sus actividades de defensas del territorio y los ha colocado en actividades de la construcción. Así, afirmó que ante esta inconformidad la mayoría de los militares están a favor de la Alianza Fuerza y Corazón por México PRD, PAN y PRI.

### **Con dignidad, representará Morón en el Senado la esperanza de Michoacán**

<https://moreliactiva.com/con-dignidad-representara-moron-en-el-senado-la-esperanza-de-michoacan/>



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder*

# RESUMEN EJECUTIVO

## Coordinación de Comunicación Social

29 de mayo de 2024

Las luchas, necesidades, propuestas y esperanza de las y los michoacanos serán dignamente representadas en el Senado de la República, así lo aseguró Raúl Morón Orozco, al expresar su confianza en que el pueblo favorecerá con su voto el 02 de junio a la fórmula de la Coalición «Sigamos Haciendo Historia». El candidato al Senado acudió al municipio de Puruándiro, para participar en el cierre distrital de campaña, en dónde compartió escenario con su compañera Celeste Ascencio, la candidata a la diputación federal del Distrito 07, Marcela Velázquez, la aspirante a la diputación local de la región, Belinda Iturbide, así como el contendiente a la alcaldía del municipio anfitrión, Armando Contreras y sus homólogos de Angamacutiro, Chucándiro, Huaniqueo, José Sixtos Verduzco, Panindícuaro y Villa Jiménez.

### **Hay varias solicitudes de expulsión en el PRI, refiere Guillermo Valencia**

<https://metapolitica.news/2024/05/28/hay-varias-solicitudes-de-expulsion-en-el-pri-refiere-guillermo-valencia/>

Sin precisar cifra, Guillermo Valencia Reyes, dirigente del PRI en Michoacán, indicó que “hay una serie de solicitudes de expulsión” contra aquellos que se dicen priistas pero que están apoyando a candidatos de otros partidos. Sin embargo, al ser cuestionado sobre la cantidad, en conferencia de prensa, dijo tener solo la certeza de que es solo una solicitud existente, sin referir el nombre de quién se trata.

### **En Villas del Oriente triplicaremos las acciones en mi siguiente administración: Alfonso Martínez**

<https://metapolitica.news/2024/05/28/en-villas-del-oriente-triplicaremos-las-acciones-en-mi-siguiente-administracion-alfonso-martinez/>

Tal como lo realizó en su primera gestión municipal de 2015-2018, así como en la actual administración, Alfonso Martínez Alcázar, continuará triplicando las obras y acciones en Villas del Oriente en su siguiente gobierno, tras ganar de forma contundente en las próximas elecciones. Lo anterior lo afirmó el candidato de PAN y PRD a la Presidencia Municipal de Morelia en su encuentro con las vecinas y vecinos de dicha colonia, donde resaltó que él cumple lo que promete, como lo ha demostrado con hechos.

### **No sorprende a Memo Valencia apoyo de Michoacán Primero a Alfonso Martínez: “estaba muy cantado”**

<https://metapolitica.news/2024/05/28/no-sorprende-a-memo-valencia-apoyo-de-michoacan-primero-a-alfonso-martinez-estaba-muy-cantado/>

Yo si lo veía a venir, estaba muy cantado”, afirmó el dirigente del PRI en Michoacán, Guillermo Valencia Reyes, sobre el respaldo de Michoacán Primero a Alfonso Martínez, a quien señaló de financiar a ese partido. Sabemos quién financió el partido... Alfonso juega en varias pistas”, indicó el líder priista, quien también sugirió que Michoacán Primero era el Plan B del candidato de la alianza PAN-PRD.

### **Memo Valencia pide voto útil a favor de su hermano René**

<https://metapolitica.news/2024/05/28/memo-valencia-pide-voto-util-a-favor-de-su-hermano-rene/>

El dirigente del PRI en Michoacán, Guillermo Valencia Reyes pidió dar el voto útil a su hermano, René, por la presidencia municipal de Morelia, al considerar que es la única posibilidad de ganarle a Morena. A la par, destacó la firma del Plan de Desarrollo Metropolitano que signará el candidato como cierre de campaña. Según las mediciones de



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder*

# RESUMEN EJECUTIVO

## Coordinación de Comunicación Social

29 de mayo de 2024

Valencia, René ha crecido en intenciones de voto, aunque reconoció que Carlos Torres Piña, el candidato de Morena, cuenta con una ligera ventaja de un dígito.

### **Pese a amenazas y falta de campañas, PRI Michoacán no descarta ganar en varios municipios**

<https://indiciomich.com/pese-a-amenazas-y-falta-de-campanas-pri-michoacan-no-descarta-ganar-en-varios-municipios-2/>

Pese a que en al menos tres municipios, candidatos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) no han podido hacer actos de campañas, el presidente del comité estatal, Guillermo Valencia Reyes, destacó que existen posibilidades de que sus perfiles aún ganen las elecciones a ayuntamiento. Como ejemplo mencionó a su candidato en Aguililla y pese a que prácticamente no ha hecho campaña, asegura hay un buen ánimo de los votantes hacia su proyecto. Aunado a lo anterior, reconoció que el caso de Aguililla no se daría a conocer, afirmó que no hacerlo sería ser cómplice.

### **IEM incentiva el voto con rodada ciclista "Bici Vota"**

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/elecciones-2024/iem-incentiva-el-voto-con-rodada-ciclista-bici-vota-11996468.html>

Para incentivar el voto entre la ciudadanía en las próximas elecciones del 2 de junio, el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) realizó la rodada ciclista Bici Vota por arterias viales de Morelia. A las 19:30 horas, fueron más de 100 ciclistas los que se dieron cita en el Centro de Convenciones y Exposiciones (Ceconexpo) para dar comienzo al evento deportivo que contempló cerca de 11.5 kilómetros de distancia.

### **Priistas que no apoyaron a René Valencia serán sancionados: "Alito" Moreno**

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/elecciones-2024/priistas-que-no-apoyaron-a-rene-valencia-seran-sancionados-alito-moreno-11995603.html>

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, confirmó que aplicarán las sanciones a todos los priistas de Michoacán que decidieron apoyar a otro candidato y no al abanderado del tricolor, René Valencia para la presidencia municipal de Morelia. Lo anterior fue expuesto en entrevista colectiva por el líder nacional del PRI, quien llegó a Morelia este martes para estar presente en la firma de un acuerdo metropolitano que se hizo entre los candidatos a las presidencias municipales de Charo, de la capital michoacana, Álvaro Obregón y Tarímbaro.

### **En centro de Morelia habrá promociones al mostrar tinta en el pulgar: Covechi**

<https://mimorelia.com/noticias/morelia/en-centro-de-morelia-habr%C3%A1-promociones-al-mostrar-tinta-en-el-pulgar-covechi>

Por quinta ocasión, agremiados a la Asociación de Comerciantes y Vecinos del Centro Histórico (Covechi), recompensarán la participación de la ciudadanía durante la jornada electoral del próximo domingo 2 de junio. De acuerdo con el presidente de Covechi, Alfonso Guerrero Guadarrama, son 100 comercios los que, en esta campaña, fomentan el voto ciudadano y éstos al mostrar la tinta en el pulgar, otorgarán hasta el 3 de junio, hasta 900 promociones entre todos.



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder*

# RESUMEN EJECUTIVO

## Coordinación de Comunicación Social

29 de mayo de 2024

### **Solicita Canirac Michoacán que se implementen restricciones este 1 de junio pero no exista ley seca**

<https://grupomarmor.com.mx/2024/05/28/solicita-canirac-michoacan-que-se-implementen-restricciones-este-1-de-junio-pero-no-exista-ley-seca/>

<https://indiciomich.com/pide-canirac-que-se-tengan-restricciones-pero-que-se-les-deje-operar-1-y-2-de-junio/>

<https://postdata.news/afectaria-a-1-mil-establecimientos-de-morelia-la-prohibicion-de-venta-de-alcohol-el-1-de-junio-canirac/>

El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC) delegación Michoacán, Gerardo Salvador Bustos Pineda refirió que es necesario se tengan restricciones el próximo 1 de junio en toda la entidad, pero no exista ley seca porque afectará a cientos de establecimientos de este giro. El empresario determinó que por su parte, una de las principales restricciones que se podría tener es que se delimite el número de bebidas alcohólicas que se venda por comensal y de esta manera, se pueda disminuir la ingesta previo a la jornada laboral.

### **Sin definir ayuntamiento de Morelia si implementará la Ley Seca desde el 1 de junio**

<https://postdata.news/sin-definir-ayuntamiento-de-morelia-si-implementara-la-ley-seca-desde-el-1-de-junio/>

Hasta la fecha, la administración municipal de Morelia no ha determinado si implementará la “ley seca” desde el sábado 1 de junio, así lo dio a conocer el secretario del Ayuntamiento de Morelia, Yankel Alfredo Benítez Silva, quien señaló que la norma establece la obligatoriedad únicamente durante la jornada electoral. El funcionario municipal explicó que el 2 de junio se establecerá la restricción desde las 00:00 horas y hasta las 11:00 de la mañana del lunes 3 de junio, por lo que recomendó a los dueños de establecimientos de bebidas alcohólicas que respeten esta determinación.

### **Acreditación de propiedad, principal obstáculo para regular colonias**

<https://www.quadratin.com.mx/principal/acreditacion-de-propiedad-principal-obstaculo-para-regular-colonias/>

La acreditación de la legal propiedad de los predios de colonias por regularizar constituye el principal obstáculo para concretar este proceso, señaló Joanna Margarita Moreno Manzo, secretaria de Movilidad y Orden Urbano. En entrevista, efectuada en el Palacio Municipal, Moreno Manzo indicó que los asentamientos irregulares se establecen en predios federales, estatales o municipales; en terrenos pertenecientes a un particular, o en ejidos, principalmente.

### **Al menos 6 centros de rehabilitación han sido clausurados en Morelia**

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/al-menos-6-centros-de-rehabilitacion-han-sido-clausurados-en-morelia-11990854.html>

En lo que va de la administración municipal, se han clausurado un total de 6 centros de rehabilitación en la capital michoacana, luego de las diversas quejas que interpusieron los morelianos ante las instancias municipales, así lo dio a conocer el secretario del Ayuntamiento, Yankel Alfredo Benítez Silva. De acuerdo con lo señalado, los establecimientos clausurados no tenían las licencias correspondientes, además de que Protección Civil y Bomberos de Morelia determinaron que las instalaciones de éstos, no contaban con las medidas necesarias.



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder*

# RESUMEN EJECUTIVO

## Coordinación de Comunicación Social

29 de mayo de 2024

### **Un árbol caído, resultado de la lluvia de la madrugada: PC Morelia**

<https://mimorelia.com/noticias/morelia/un-%C3%A1rbol-ca%C3%ADdo-resultado-de-la-lluvia-de-la-madrugada-pc-morelia>

Sin que el ayuntamiento de Morelia haya determinado si implementará o no la Ley Seca desde el primero de junio, el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC) delegación Michoacán, Gerardo Salvador Bustos Pineda pidió a las autoridades estatales y municipales, se les permita laborar el próximo sábado con restricciones. El empresario propuso restricciones como la regulación de bebidas alcohólicas para cada uno de los comensales o en su casa, que se les permita la venta al interior de los espacios sin posibilidad de que puedan sacar el alcohol del lugar.

### **Buscarán plantar más árboles en Centro Histórico de Morelia**

<https://mimorelia.com/noticias/morelia/buscar%C3%A1n-plantar-m%C3%A1s-%C3%A1rboles-en-centro-hist%C3%B3rico-de->

Salvador Chacón Piñón, arquitecto perito de Monumentos del Centro del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) Michoacán, informó que con el fin de hacer un replanteamiento, se hace un análisis de los activos arbóreos que se tienen en las plazas, para ver si hay que rehabilitar o hacer propuestas. Ejemplificó que "se hace un análisis entre los árboles sembrados en el Templo de la Columna (ubicado en Bartolomé de las Casas) y en la Plaza Valladolid (de San Francisco), en donde se percibe un clima distinto, en el primer caso por el arbolado denso y en el segundo en donde por la topiaria (jardinería que otorga formas artísticas con tijeras para podar).

### **Contraste: en Michoacán se esperan temperaturas mayores a 45° y también lluvias fuertes**

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/clima/contraste-en-michoacan-se-esperan-temperaturas-mayores-a-45-y-tambien-lluvias-fuertes/>

La tercera ola de calor del año, que cumple más de una semana en México, dejará este martes temperaturas mayores a los 45 grados en 19 de los 32 estados del país, aunque también habrán lluvias "muy fuertes", informó este martes el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Durante este día, la circulación anticiclónica en niveles medios de la atmósfera mantendrá la tercera onda de calor de la temporada sobre el territorio mexicano.

### **Regulados en Morelia, más de 80 centros de rehabilitación**

<https://grupomarmor.com.mx/2024/05/28/regulados-en-morelia-mas-de-80-centros-de-rehabilitacion/>

Poco más de 80 centros de rehabilitación han sido regulados desde septiembre del 2021 hasta la fecha, con el fin de que éstos, puedan ofrecer mejores servicios a las personas que están dentro de ellos, así lo dio a conocer el secretario del Ayuntamiento, Yankel Alfredo Benítez Silva. El funcionario municipal explicó que de este número total, por lo menos 30 están operando pero se encuentran en proceso de regulación por parte de la administración municipal en donde se revisa principalmente las instalaciones y los servicios que ofrecen a cada uno de los morelianos que ingresan en ellos.

---

**INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN**

---



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder y la justicia*

# RESUMEN EJECUTIVO

## Coordinación de Comunicación Social

29 de mayo de 2024

### **SESEA se desmarca de filtración de documentos sobre denuncia contra Yarabi Ávila**

<https://www.contramuro.com/sesea-aclaracion-filtracion-denuncia-yarabi-avila/>

La Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción (SESEA), quiso marcar distancia de la información dada a conocer por Contramuro sobre la denuncia por presuntos actos de corrupción contra la rectora de la Universidad Michoacana, Yarabi Ávila González. La SESEA en un oficio dirigido a este medio de comunicación subraya que no fue quien filtró los documentos sobre el asunto.

### **Por calor, SEE monitorea 10 municipios para prevenir afectaciones a estudiantes**

<https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/por-calor-see-monitorea-10-municipios-para-prevenir-afectaciones-a-estudiantes/>

Ante el pronóstico de temperaturas que alcanzarían esta semana hasta 45 grados centígrados en algunas zonas de la entidad, la Secretaría de Educación del Estado (SEE) activa un monitoreo especial en 10 municipios. Con el objetivo de prevenir afectaciones en estudiantes, docentes y otros miembros de las comunidades escolares, la autoridad educativa prioriza la revisión de condiciones en los municipios de San Lucas, Huetamo, Tiquicheo, Tepalcatepec, Apatzingán, Buenavista, Churumuco, Tuzantla, La Huacana y Parácuaro.

### **Con plataforma digital, SEE y SCOP revisan necesidades de escuelas**

<https://www.quadratin.com.mx/educativas/con-plataforma-digital-see-y-scop-revisan-necesidades-de-escuelas/>

Las secretarías de Educación del Estado (SEE) y de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) realizan un diagnóstico de necesidades en planteles educativos y supervisan proyectos en proceso. En un comunicado se informó que con el fin de mejorar las condiciones en las que se brinda el servicio educativo, se estableció una ruta que contempló escuelas públicas y albergues de Morelia y sus alrededores, sin embargo, el diagnóstico continuará en el resto de las regiones del estado.

### **Atiende SEE denuncia de robos en primaria "Ford 165"**

<https://mimorelia.com/noticias/morelia/atiende-see-denuncia-de-robos-en-primaria-ford-165>

Este martes la Secretaría de Educación del Estado (SEE) atendió las inconformidades de padres de familia de la escuela primaria "Ford 165", ubicada en la calle Joaquín Campa, colonia La Esperanza, en Morelia. Lo anterior tras una denuncia que hicieron los padres de familia en la que reportaron que en la escuela han ocurrido diversos robos, por lo que acudieron a la Secretaría de Educación a solicitar apoyo.

### **Red Juntos por Michoacán entrega el reconocimiento al Mérito a la Excelencia Educativa; docentes ejemplo intachable para el estudiantado**

<https://moreliactiva.com/red-juntos-por-michoacan-entrega-el-reconocimiento-al-merito-a-la-excelencia-educativa-docentes-ejemplo-intachable-para-el-estudiantado/>

Por primera vez, la Red Juntos por Michoacán, entregó el reconocimiento al Mérito a la Excelencia Educativa 2024 a 15 docentes de diversas instituciones. "Con este premio buscamos exaltar a esas figuras que por sí mismas están convocadas a ser la fuente de inspiración de los que vienen, y de los que aún no están", afirmó la rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Yarabi Ávila González.



29 de mayo de 2024

---

## INFORMACIÓN DE SALUD

---

### **Pide SSM no bajar la guardia ante altas temperaturas**

<https://www.quadratin.com.mx/salud/pide-ssm-no-bajar-la-guardia-ante-altas-temperaturas/>

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) exhorta a la población a no bajar la guardia, ya que la tercera onda de calor, que presenta temperaturas máximas superiores a los 45 grados Celsius, culminará hasta fin de mes y la siguiente se pronostica para mediados de junio. En comunicado de prensa, es por ello que se recomienda a la población a mantenerse en alerta y protegerse del sol, mantenerse hidratados y utilizar gorras, sombreros y sombrillas, así como bloqueador solar.

---

## INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

---

### **FGR investiga a funcionario municipal por presunto “huachicoleo” de agua en Pátzcuaro**

<https://indiciomich.com/fgr-investiga-a-funcionario-municipal-por-presunto-huachicoleo-de-agua-en-patzcuaro/>

El Ministerio Público de la Fiscalía General de la República (FGR) en Michoacán, inicio Carpeta de Investigación contra de dos personas, por su probable responsabilidad del delito de violación a la Ley General de Bienes Nacionales, en la modalidad de Uso de Aguas Nacionales. **De acuerdo con el expediente, derivado de la denuncia interpuesta por un particular en contra de un funcionario municipal del ayuntamiento de Pátzcuaro y otro de la Isla de Uranden, en la cual señala que dichos empleados autorizan la explotación y aprovechamiento de agua sin su autorización, permiso del cual es legítimo concesionario lo que acredita con documentación expedida por la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) para el Muelle de Uranden, perteneciente al municipio de Pátzcuaro.**

### **Pistolero matan a un hombre en el Infonavit Arboledas Segunda Sección**

<https://grupomarmor.com.mx/2024/05/28/pistolero-matan-a-un-hombre-en-el-infonavit-arboledas-segunda-seccion/>

Un hombre fue asesinado a balazos en la vía pública del Infonavit Arboledas Segunda Sección, en esta ciudad de Zamora. Siendo ignorado hasta el momento el probable móvil de crimen. El hecho violento se registró cuando el ofendido caminaba sobre la calle La Pera, del citado asentamiento urbano, donde fue sorprendido por delincuentes armados que le dispararon a corta distancia y enseguida se dieron a fuga.

### **Hallan cadáver baleado dentro de una casa de la colonia Miguel Hidalgo, en Zamora**

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/hallan-cadaver-baleado-dentro-de-una-casa-de-la-colonia-miguel-hidalgo-en-zamora/>

Dentro de un domicilio de la colonia Miguel Hidalgo de Zamora, fue localizado el cadáver de un hombre que presentaba lesiones de proyectil de arma de fuego. Hasta el momento el ahora occiso está sin identificar. Sobre el caso se pudo conocer que algunos vecinos fueron los que realizaron el macabro hallazgo, en un inmueble del Batalla de Atotonilco y lo reportaron al número de emergencias 911.



LEGISLATURA  
DE MICHOACÁN  
*El poder del ciudadano*

# RESUMEN EJECUTIVO

## *Coordinación de Comunicación Social*

29 de mayo de 2024

### **Ataque armado en la colonia El Porvenir de Zamora, deja un herido y una casa baleada**

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/ataque-armado-en-la-colonia-el-porvenir-de-zamora-deja-un-herido-y-una-casa-baleada/>

Un ataque armado ocurrido en la colonia El Porvenir, de la ciudad de Zamora, dejó como saldo un hombre lesionado y una casa baleada. Hasta el momento se ignora el móvil del atentado, así como la identidad de los perpetradores. Por información recabada en la cobertura noticiosa se pudo conocer que, anoche las autoridades recibieron un reporte ciudadano sobre detonaciones de arma de fuego, en la calle Ignacio Zaragoza entre Javier Mina y Juárez.